



accionesyreacciones@eleconomista.mx

Kushki, una plataforma de pagos en línea de origen ecuatoriano, dijo que durante el primer trimestre del año registró un crecimiento superior al 30% en el volumen total de pago en México, con respecto al mismo periodo de 2024.

La empresa atribuyó este resultado a la incorporación de nuevos clientes en industrias de alta transaccionalidad y actualmente ocupa la sexta posición entre más de 14 adquirentes por volumen transaccional procesado en México.

Kushki dijo que cuenta con licencias para procesamiento de alto riesgo.

accionesyreacciones@eleconomista.mx